

Noticia publicada en el Diario digital Bidasoaldia.com ,el martes día 9 de Julio de 2013.

El alcalde solicita a la Diputación y a Bidegi pantallas acusticas al paso de la A-8 por Ventas

José Antonio Santano adquirió en la sesión en ventas de “El alcalde en los barrios” el compromiso de realizar esta petición.

Tras la reciente visita del alcalde de Irun José Antonio Santano al barrio de Ventas, dentro del programa “El alcalde en los barrios”, el primer edil se comprometió a trasladar ante la Diputación Foral y Bidegi, como empresa gestora de la A-8, la necesidad “urgente de instalar algún tipo de medida que redujera la contaminación acústica en el paso de la autopista por este barrio”. Santano anunciaba ayer que ya ha enviado el escrito correspondiente a la Diputada de Movilidad y a la Directora de Bidegi. “He pedido a la Diputada Larraitz Ugarte, y a Katy Nevado, directora de Bidegi, que teniendo en cuenta el enorme tráfico que soporta esta autopista y su cercanía con el barrio irunés de Ventas, se estudie la posibilidad de colocar algún apantallamiento, tal y como ya se ha hecho en otros puntos en los que la A-8 coincide con zonas urbanas.” José Antonio Santano recordaba en el escrito que “o npodemos pasar por alto que este tramo de la A-8 es uno de los que registra un mayor paso de vehículos, sin ir más lejos y coincidiendo con estas fechas estivales, la Dirección de Tráfico del Gobierno Vasco lo ha incluido entre los cinco tramos de la red viaria vasca en los que se tiene previsto poner una especial atención atendiendo a la intensidad de tráfico prevista.” Asegura ba Santano que “No me cabe duda, y a los vecinos tampoco, que la implantación, lo más inmediata posible de cuantas medidas palien esta situación redundará, en beneficio de los ciudadanos, objetivo compartido tanto por la Diputación Foral como por este Ayuntamiento.”